

## Vox Organi zum Saisonstart in Eisdorf

Gleich nach dem Eröffnungskonzert seiner sechsten Saison wird das internationale Orgelfestival Vox Organi zu Gast im malerischen Eisdorf im Harz sein.

Am Samstag, 6. Mai 2023, nimmt Cyril Pallaud aus Straßburg um 18:00 Uhr Platz an der Furtwängler-Orgel, um Werke von Bach, Mendelssohn, Rheinberger und anderen zu Gehör zu bringen.

Cyril Pallaud ist Organist und Musikwissenschaftler, der unter anderem an der Universität Michel de Montaigne-Bordeaux III lehrte und zurzeit über das Thema „Orgel und Gesellschaft im Elsass“ forscht. Pallaud kuratiert das Festival de Musique Sacrée & d'Orgue d'Alsace und gibt die Revue de l'Orgue en Alsace heraus. Er hat mehrere CD-Einspielungen auf historischen Orgeln im Elsass vorgelegt und 2014 mit einer Boëllmann-Einspielung den französischen Schallplattenpreis Léon d'Or gewonnen. Außer als Organist betätigt sich Pallaud auch als Dirigent, er leitet unter anderem den Elsässischen Kammerchor und das Vokalensemble VOKALYS in Saint-Louis.

Der Abend wird in Form einer Orgelandacht gestaltet; den liturgischen Part übernimmt Tobias Armbrecht.

Vox Organi gastiert bereits seit 2020 in jeder Saison in Eisdorf. Die Kooperation mit dem Festival wurde initiiert von Steffen Brakebusch, dem Geschäftsführer der Brakebusch KG, der ein begeisterter Orgelfan ist. Die Brakebusch KG unterstützt auch in diesem Jahr die GFdO, den Trägerverein des Festivals, mit einer Spende.

Wer in Eisdorf auf den Geschmack gekommen ist, hat am folgenden Sonntag gleich noch zweimal Gelegenheit, herausragende Orgelmusik zu hören: Am 7. Mai gestaltet der Brandenburger Domkantor Marcell Fladerer-Armbrecht um 9:30 Uhr einen musikalischen Gottesdienst in der Markoldendorfer Martinskirche, und er beschließt auch das erste Festivalwochenende mit einem Orgelkonzert in St. Antonius Worbis um 20:00 Uhr.

###

(1.841 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Foto: Cyril Pallaud (Vox Organi)